

MONCADA

## Los vecinos de Masías piden que se reparen los desperfectos causados por las lluvias



LÉVANTE-EMV

**SURCOS.** Las calles de tierra presentan hendiduras por el arrastre del agua.

J. T., Moncada

La Asociación de Vecinos de Masías reclamó ayer al equipo de gobierno que actúe para paliar los desperfectos causados por las últimas lluvias. El presidente del colectivo vecinal, Heriberto Pérez, indicó que varias calles tienen hendiduras y agujeros causados por el agua.

El dirigente indicó que *«han pasado ya los 100 días y hay que empezar a trabajar»* a lo que añadió que espera respuesta del equipo de gobierno sobre la situación de las calles porque *«así los vecinos no pueden circular»* ya que supone un riesgo para los turistas.